
Сегодня исполнилось 20 лет Заказнику Степной. С заказником у меня связан 
важный период жизни, когда я делал PhD в Штатах, а в заказнике и рядом 
провел кучу полевых сезонов, о чем накопил массу только позитивных 
воспоминаний. 
 Поздравляю коллектив и публикую фото сезонов 2008-2009, как мы там 
бродили по полям, метили и выпускали сайгаков. Маугли, Фолкер, Анна 
Анатольевна Лущекина, кажется, никого нет на ФБ, но всем большой привет. 
С сожалением узнал, что с нами больше нет Анатолия Васильевича Хлуднева, 
тогдашнего директора заказника который очень помогал во всем. Фото мои (те 
что похуже) и Фолкера (те что получше). Моя связь с заказником сохранилась, 
теперь сбор данных сотрудники ведут в нашей системе, но об этом потом.  

Максим Дубинин, NextGIS, 
https://www.facebook.com/maxim.dubinin/posts/10110637748902807 


